

Kommunalbetriebe Emmerich am Rhein
KG/GB

05. Januar 2017

Aktenvermerk

Pfandringe für Flaschen

Anfrage von Mitglied Kaiser im ASE am 04.10.2016

In der o.g. Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung wurde angeregt, auch im Stadtgebiet von Emmerich am Rhein öffentliche Abfallbehälter mit Pfandringen auszustatten. Diese Anregung geht zurück auf ein Pilotprojekt der Stadt Düsseldorf, bei dem öffentliche Abfallgefäße mit einer Vorrichtung ausgestattet werden, die Pfandflaschen aufnehmen. Diese können dann einfach von Sammlern mitgenommen werden und entsprechend eingetauscht werden. Sie verhindern gleichzeitig, das Suchen in den Gefäßen nach verwertbaren Gegenständen.

Nach Ansicht der Kommunalbetriebe Emmerich am Rhein sollte jedoch dieses Projekt für die Stadt nicht umgesetzt werden. Die häufig in Großstädten zu beobachtende Suche nach verwertbaren Gegenständen in Müllgefäßen ist im Stadtgebiet von Emmerich am Rhein nicht so zu beobachten. Zudem sind in der Regel die Abfallbehältnisse im Stadtgebiet erheblich kleiner als in den Großstädten. Sie sind daher auch mit Blick auf verwertbare Gegenstände übersichtlicher.

Es wird daher seitens der Kommunalbetriebe Emmerich am Rhein eine Teilnahme an diesem Versuchsprojekt für nicht sinnvoll erachtet.



Gruyters
Betriebsleiter